



La Cumbre del Sol, D 36
03726 Benitachell
A.V.I.B. Reg. Nr 7345, Generalitat Valenciana, Alicante

info@avib.org
www.avib.org
Secc. Primera

Benitaxell wird einen Bus auf Abruf zur Verfügung stellen, damit die Bewohner der Urbanisationen ihre Formalitäten im Stadtzentrum erledigen können.

- Der Bus wird in einem Pilotversuch ab dem 19. Juli bis Ende des Jahres jeden Mittwoch und Freitag verkehren.

- Ziel dieses Dienstes ist es, älteren Menschen, Personen mit eingeschränkter Mobilität oder Personen ohne Führerschein die Fahrt ins Stadtzentrum zu erleichtern.

Benitaxell, 11. Juli 2023. Ab Juli dieses Jahres wird es einfacher sein, von den Urbanisationen und Vororten aus in das Stadtzentrum von El Poble Nou de Benitaxell zu gelangen. Die Stadtverwaltung plant über das Amt für Soziales und Senioren die Einrichtung eines kostenlosen Abrufbusses, der die Bewohner der Urbanisationen auf Wunsch an ihrer Wohnungstür (oder an einem vereinbarten Ort in der Nähe) abholt.

Ziel dieses neuen Dienstes, der ab Mittwoch, dem 19. Juli, in Betrieb genommen wird, ist es, älteren Menschen, Personen mit eingeschränkter Mobilität oder Personen, die keinen Führerschein besitzen, den Zugang zum Stadtzentrum zu erleichtern, damit sie zum Arzt gehen, Formalitäten im Rathaus, im Bürgerbüro oder bei den Sozialdiensten erledigen oder die Post, die Apotheke, die Bibliothek usw. aufsuchen können.

Der Bus wird bis Ende des Jahres jeden Mittwoch und Freitag verkehren. Er fährt mittwochs um 9.00 Uhr und freitags um 8.00 Uhr ab (an diesem Tag werden im medizinischen Zentrum Blutuntersuchungen durchgeführt), wobei der Fahrplan je nach Strecke und Nachfrage an diesem Tag flexibel ist. Er wird tagsüber bis 14.00 Uhr mehrere Rundfahrten machen. Dies ist der Beginn eines Pilotversuchs, der, wenn er sich bewährt, auf ein ganzes Jahr ausgedehnt werden soll.

Jeder, der den Dienst in Anspruch nehmen möchte, kann dies mindestens drei Tage im Voraus über das elektronische Büro oder unter der eigens dafür eingerichteten Telefonnummer 608 012 202 beantragen. Sie müssen ihren vollständigen Namen, ihre Anschrift und eine Kontakttelefonnummer angeben. Es ist auch sinnvoll, den Grund des Besuchs oder den Ort, den man besuchen möchte, den bevorzugten Fahrplan und die Dauer der Verfahren anzugeben, damit die Strecken und Fahrpläne so weit wie möglich an die Bedürfnisse der Nutzer angepasst werden können. Darüber hinaus wird empfohlen, nach der Anmeldung den Standort der Wohnung per WhatsApp zu übermitteln, um den Service zu erleichtern. Dieser Dienst wird von der Abteilung für Gleichberechtigung und Integrationspolitik der Generalitat subventioniert, die die von den Stadtverwaltungen zu erfüllenden Anforderungen festlegt. Wie die Stadträtin für Soziales und Senioren, Isa Garrido, erklärte, war ursprünglich beabsichtigt, diesen Service und einen weiteren speziellen Service für Fahrten zum Krankenhaus in Dénia anzubieten. Die Conselleria lehnte jedoch den zweiten Vorschlag ab, da es bereits eine regelmäßige Linie der Gesellschaft ALSA mit einer Haltestelle in Benitaxell gibt, die Fahrgäste zum Regionalkrankenhaus bringt. Dieser Bus fährt um 9:40 Uhr und um 11:25 Uhr von der Capelletes-Straße in Richtung Krankenhaus von Dénia ab. Die Rückfahrt erfolgt um 10:55 Uhr und um 18:10 Uhr.

Bank: Stadtparkasse Wuppertal **IBAN:** DE85 3305 0000 0000 363176 **BIC:** WUPSDE33XXX
AVIB Kontakte: Anita Lutz (Präsidentin) Stefan Quel (Vizepräsident) Edgar Mittler (Schatzmeister)